

### Termine im Februar

18. und 19. Schießabend: **07.02. und 28.02.**

Der 4. Durchgang der internen Zimmerstutzenmeisterschaft wird am **01.02.** ab 10 Uhr durchgeführt. Am **07.02.** finden die Gaumeisterschaften LG und LP in Sontheim statt. Am **22.02.** startet ab 13 Uhr die Seniorenmeisterschaft vom Gau Ottobeuren in Schlegelsberg. Das Finale des Sparkassen-Cup der Jugend-RWK wird am **28.02.** in Sontheim durchgeführt. Allen Schützen „Gut Schuss“.

### Schwäbische Meisterschaft in der Halle

Im November fand für das Sportjahr 2015 die Schwäbische Meisterschaft im Bogenschießen in der Halle statt. Dort startete vom SV Günztal Eldern Selina Welschinger in der Blankbogen-Klasse und zum ersten Mal in der Jugendklasse. Das bedeutet, die Entfernung bleibt gleich, aber die Scheibenaufgabe wird wesentlich kleiner. Auch in diesem Jahr wurden die weiblichen und männlichen Jugendschützen zusammen gewertet. Nach einem ziemlich ausgeglichenen ersten Durchgang konnte sie den Rückstand auf den Führenden im zweiten nicht mehr wett machen, verteidigte aber ihren zweiten Platz gegen die nachfolgende Konkurrenz und sicherte sich die Schwäbische Vizemeisterschaft. Im Moment bereitet sie sich auf die Bayerische Meisterschaft in der Halle vor, die 2015 in der Nähe von Schweinfurt stattfindet und zugleich als Qualifikation zur Deutschen Meisterschaft zählt.



### Stockbrot unterm Sternenhimmel

gab es für die Kinder am Stadel des Bund Naturschutz im Günztal, bevor im Dunkeln der Rückweg angetreten wurde. Bei wolkenlosem Nachthimmel ließen sich dabei Sternbilder gut beobachten und halfen der Orientierung, um sicher wieder nach Hause zu kommen. Nachdem im vergangenen Jahr verschiedene Naturthemen für Kinder im Grundschulalter angeboten wurden, steht das laufende Jahr ganz im Zeichen des Kräutergartens, wobei auch das Probieren und Genießen nicht zu kurz kommen werden.



### Allianz unterstützt Feuerwehr in Ottobeuren

Einen Brandschutz-Erziehungskoffer hat die Feuerwehr Ottobeuren für eine Spende der Allianz Generalvertretung Hailer in Höhe von tausend Euro angeschafft. Damit können in Schulen und Kindergärten Präventionskurse durchgeführt werden, die Kindern und Jugendlichen Brandgefahren im Haushalt aufzeigen. Sie sollen darauf vorbereitet werden, sich in brenzligen Situationen richtig zu verhalten. Das solle tragische Unfälle verhindern und gleichzeitig